



ADVAN[®]
ERP Trucks



Módulos **operativos**

Los Módulos Nucleares **son la base y punto de partida de la operación empresarial.**

Permiten tener una gestión completa de los recursos de la empresa, ya que los registros se comparten entre los diferentes módulos para facilitar el flujo operativo y lograr tiempos más eficientes.

En resumen, estos módulos son fundamentales para **asegurar una operación empresarial fluida y eficaz** al optimizar el uso de los recursos y la coordinación entre diferentes áreas.



Tráfico

Es la herramienta perfecta para gestionar de manera eficiente los servicios solicitados , desde la petición inicial hasta el cierre del servicio. Con este módulo, podrás asignar los recursos necesarios para realizar el viaje de manera exitosa.



Admon.
sistema

Permite la configuración del ERP, así como la creación de usuarios que tendrán acceso al sistema y la asignación de los privilegios a los usuarios.



Facturación

Es la solución perfecta para generar Facturación electrónica ágil, automática y precisa



Liquidaciones

Obtén un mayor control sobre los gastos de los viajes, garantizando una adecuada administración de los recursos y una correcta compensación para los operadores. Además, la automatización de los cálculos y registros, agiliza el proceso y minimiza posibles errores.



Interfaz
de rastreo

Permite una solución integral para la visibilidad y seguimiento de unidades en tiempo real.



Vigilancia

Control preciso de las entradas y salidas de unidades en los patios operativos, permitiendo conocer el inventario real en cada uno de ellos.



Consolidados

Agiliza el control del envío de paquetería de un cliente determinado.





Módulos **financieros**

Son herramientas que facilitan la gestión financiera de la empresa. Estos módulos reciben los datos ya procesados del flujo operativo, lo que **simplifica los registros y movimientos financieros.**

Su función es permitir un **manejo eficiente de las transacciones monetarias y facilitar la toma de decisiones** basadas en información financiera precisa. En resumen, los Módulos Financieros eeson fundamentales para tener un control adecuado de las finanzas empresariales y asegurar una gestión financiera eficaz.



Cuentas
por cobrar

Gestiona de manera efectiva la contabilización de la facturación y la administración de los documentos pendientes de cobro. Además, agilizar la aplicación de cobranza y notas de crédito de manera precisa.



Cuentas
por pagar

Administra el registro de los pasivos autorizados y programados para pago, así como la contabilización de los mismos.



Caja
chica

Registra todos los pagos hechos con fondos fijos y administra su gestión de su reembolso cuando proceda.



Control
bancario

Administra todas las cuentas bancarias activas, todos sus movimientos de ingreso y egreso, así como la elaboración de las conciliaciones bancarias.





Activo fijo

Controla todo activo fijo de la compañía, calcula tu depreciación y tu contabilización



Contabilidad

Consolida todas las pólizas de ingreso, egreso y diario, generadas desde cualquiera de los módulos, generando la información contable – financiera necesaria para reportar.



Coordinados

Genera las liquidaciones a los integrantes de un coordinado, identificando ingreso y costo de operación a flujo de efectivo, de los servicios proporcionados por el equipo propiedad del integrante; identifica anticipos a cuenta de utilidades y emite la liquidación timbrada a nombre de cada integrante y su correspondiente póliza contable.





Módulos **auxiliares**

Son herramientas adicionales que nos brindan la facilidad de tener un **control más efectivo de los recursos de activos en la empresa.** Su buen uso permite optimizar la vida útil de los recursos materiales y gestionar de manera eficiente los consumibles.

Los módulos auxiliares son clave para una **gestión más efectiva de los recursos y contribuir al buen funcionamiento y desarrollo sostenible de la empresa.**



Compras

Simplifica y optimizar todo el proceso de adquisición de refacciones e insumos para tu empresa. Desde el origen de la necesidad hasta el registro de la factura, este módulo te permite tener un control total sobre tus compras.



Almacén

Gestiona de manera eficiente todas las actividades relacionadas con el control y administración de los inventarios.



Mantto.

Registra y gestiona todas las acciones, insumos y recursos humanos asignados a cada equipo, obteniendo como resultado final el costo detallado de acuerdo a los rubros de mano de obra, insumos y mantenimientos externos.



Llantas

Gestiona tanto las llantas que están en equipo rodando como las que se encuentran en el almacén, obteniendo información precisa sobre el costo acumulado y el desgaste en relación a los kilómetros recorridos y el milimetraje de desgaste.



Facturación
mntto.

Permite facturar las órdenes de trabajo generadas en mantenimiento de los servicios realizados a unidades terceras, considerando los insumos, mano de obra, otros costos y la utilidad esperada en cada servicio.



ADVAN